

不撓不屈

京都府立洛北高校硬式野球部

部活動通信：第13号

発行：MG 今村・西山・吉田

2020年7月3日

野球部 topic1

「洛北の夏、開幕！」

先日、全国高等学校野球選手権大会の中止及び令和2年度夏季京都府高等学校野球ブロック大会の開催が発表されました。初戦の相手は春季大会と同じく**洛水高校**となりました。

〈日時〉7月12日(日)第三試合 15:00～

〈会場〉あやべ球場

〈その他〉7イニング制、5回10点差コールドゲーム適用、8回よりタイブレーク制

原則無観客試合、8ブロックのトーナメント大会とする。

このチームでは甲子園へ行くことは残念ながらできなくなりましたが、全員野球で絶対に勝利を掴みます！無観客試合となりましたが、大会が無くなった他の部活の思いも背負って全力で戦いますので応援宜しくお願い致します。

3年生に大会への意気込みを聞いてみました！

- ・安西 優翔「野球ができることに感謝して自分の役割を果たし、全員で楽しんで勝てるように頑張りたいと思います。応援宜しくお願いします！」
- ・上田 一慶「今までやってきたことを信じ、目標の一勝を目指してみんなで悔いの無いようにがんばります。」
- ・大西 悠斗「これまで続けてきた野球の集大成となるこの大会を悔いなく、持てる力を振り絞り一生の思い出になるように頑張りたい。」
- ・鹿島 聡太「選手権大会が無くなったのは残念だけどブロック大会を開催して頂けるので、まずは堀田先生と一勝できるように頑張ります！ホームラン打ちます！」
- ・西尾 勇人「例年通りの大会ではないけれども、試合ができることにまず感謝して、短い期間で個人として、チームとしてどこまでやりきれるか。また、三学年が揃って活動できる一ヶ月を全力で楽しんで！そしてこのチームで一勝を☆」

・畠中 大貴「このような形で野球ができるのも、沢山の皆様のおかげです。今まで支えて下さった指導者や関係者の皆様、そして何よりも家族への感謝を忘れずに最後まで自分らしくプレーしたいと思います。そして、最高のチームメイトと共に必ず堀田先生に勝利を届けます！最後まで応援宜しくお願いします。」

・福島 幹根「コロナによって春季大会が無くなって、三年生としての試合数も少なくなっちゃったけど、悔いが残らないように最後まで皆でプレーしたいと思います！」

・船越 和真「この夏の大会はこれまでの試合とは環境も違うけど、勝利にこだわり完全燃焼できるように頑張ります。たくさんの方々に会場で応援してもらえないのは残念ですが精一杯頑張るので応援宜しくお願いします！」

野球部 topic2

「感謝・謙虚・気迫」

6月8日(月)から制限付きですが部活動を再開することができました。10人の一年生を迎え、30人での新しいチーム体制となりました。グラウンドを使える範囲は限られていますが、ソーシャルディスタンスを保ちながら、工夫を凝らし休校前の状態に戻れるよう練習に励んでいます。また、時間制限のある中で練習するというのは時間管理に重きを置いている洛北高校にとっては武器になると思います。こんな状況だからこそ、「日本一の時間管理」をこれまで以上に意識して取り組んでいきたいと思っています。

代替の大会を開催して頂けるということで、再びチーム全員が同じ目標を目指して活動できること、そして改めて思い切り野球ができる環境に感謝の気持ちを常に持ち、チーム一丸となって精進してまいります。



野球部 topic3 「1年生が入部しました！」

新型コロナウイルスの影響で例年よりも遅れての入部となりましたが、今年は9人の選手と1人のマネージャーが入部してくれました！

- ・池田 樹紋(洛北附属中学) 頑張りますので宜しくお願いします。
- ・板垣 慶吾(加茂川中学) 「洛北の柳田」といわれるようになります。
- ・木村 太一(下鴨中学) どんな練習でも精一杯頑張ります！
- ・酒井 友章(向島秀蓮中学) 何ごとにも全力で頑張ります！
- ・佐竹 航輔(桂中学) 一生懸命頑張っていきたいです！
- ・柴田 宗佑(嘉楽中学) チームに貢献できるよう全力でプレーします！
- ・松村 旺亮(修学院中学) 少しでもチームの力になれるように頑張ります！
- ・森野 聖矢(近衛中学) 一生懸命やります！お願いします。
- ・山本 泰嵩(修学院中学) 宜しくお願いします！
- ・西山 常葉(洛北附属中学) 早く仕事を覚えて役に立てるように頑張ります！

〈今後の予定〉

- 6月
- 27日 (土) 菟道
- 28日 (日) 東宇治
- 7月
- 5日 (日) 洛西
- 12日 (日) ブロック大会 vs洛水in綾部
- 13日 (月) ~7月考査

